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Drucksache Nr.: 

7480/2020-2025 

 

Digitalisierungsausschuss Vorsitz 

Bernd Vollmer 

Bielefeld, den 05.02.2024 

 

Digi-Sitzung am 15.02.2024: Anfrage Papierverbrauch 

Sehr geehrter Herr Vorsitzender Vollmer, 

zur o.g. Sitzung stellen wir folgende Anfrage. 

Wie viel Kilogramm Papier wurde  für die Kernverwaltung jeweils in den Jahren 2021, 2022 und 2023 

angeschafft? 

Zusatzfrage 1: Wie viele Druckerpatronen wurden 2021, 2022 und 2023 für die Kernverwaltung 

angeschafft? 

Zusatzfrage 2: Was steht einer komplett papierlosen Verwaltung weiterhin im Wege? 

Begründung: 

Exakt die gleich Anfrage (bis auf die Jahreszahlen) haben wir bereits zur Sitzung am 20.04.2021 mit der 

Drucksachennummer 1279 gestellt. Sinn der Anfrage ist es, festzustellen, ob und in welcher Höhe es 

eine Verbesserung oder Verschlechterung gab. Ziel der Anfrage ist es, den Digitalisierungsgrad und die 

Digitalisierungsfortschritte festzustellen. Gerade in Bezug auf Homeoffice ist das papierlose/papierarme 

Büro ein ganz entscheidender Faktor.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

Rainer Seifert, FDP 

E-Mail: seifert@fdp-bielefeld.de 

Telefon: 0171 / 171 9964 
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